

## **Guy Cadieux, nouveau responsable du comité.**

Comité de l'Action sociopolitique

Tout d'abord, J'aimerais vous mentionner qu'il me fait grand plaisir d'être votre voix comme responsable du comité de l'Action sociopolitique. Sans vous et vos idées, je ne suis rien et le comité n'existerait pas.

Dans un second temps, j'aimerais vous faire part du déroulement de la **rencontre régionale** du 10 octobre 2023. D'entrée de jeu, nous avons eu une présentation de NOVUM sur les services juridiques offerts aux membres de l'AREQ.

Puis les différents comités présents se sont réunis afin de choisir les orientations propres à chacun d'eux. Les comités présents étaient le COMITÉ DE LA RETRAITE, LE COMITÉ DES ASSURANCES et finalement le COMITÉ DE L'ACTION SOCIOPOLITIQUE. Pour ce qui est des orientations des autres comités, je laisserai le soin à mes consœurs et mes confrères leurs choix d'orientations. Le tout suivi d'une plénière des différents comités et de la présentation de la page web BENEVA.

Concernant l'ACTION SOCIOPOLITIQUE, **nous avons choisi comme orientations:**

Informer et former nos membres sur des enjeux qui les concernent.

Poursuivre le combat des soins et des services à domicile de qualité et accessibles pour toutes les personnes âgées du Québec.

« Comment ? », me direz-vous...

Premièrement, en faisant connaître la liste des soins et services.

Deuxièmement, en faisant connaître la procédure pour y accéder.

Troisièmement, en comparant entre les régions les soins et les services pour que tous en bénéficient.

Quatrièmement en ayant des témoignages afin de corroborer la qualité des soins et des services.

Je conclus en vous remerciant et vous demandant votre collaboration et vos idées.

Merci à tous.

Guy Cadieux

[balimilou@gmail.com](mailto:balimilou@gmail.com)